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最初に，新型コロナウイルスの影響で大変な時期にコンテスト作品を作成し，提出して頂

いたことに感謝したいと思います．皆様，本当にありがとうございました．この度の作品を

拝見した感想ですが，よいアイデアの提案が非常に多かったという印象です．オリジナリテ

ィが高い作品，すぐに役に立ちそうな作品，単純に好きな作品等，いろいろな観点でよい印

象をもちました． 

 

コンテストのタイトル通り，アイデアコンテストではアイデアが大事ですが，現在存在し

ていないものを作ること，解決されていない問題を解決すること，には教科書がありません

から，自分で考えるしかありません．つまり自分で考えることが大切ですが，皆様の作品か

らはそれぞれが自分で考えた成果がみてとれたと思います．これを機会に，今後も様々なこ

とを自分で考え，新たな刺激を社会に与えて頂ければと思います．ありがとうございました． 


